
O   – Le genre des noms - cas particuliers de la formation du féminin 

 

• Souvent, pour former le féminin d’un nom, on ajoute un –e au masculin. 
 

• Parfois, la fin du nom se transforme : -e → -esse (un prince / une princesse) 

-ien → -ienne (un chien / une chienne) 

-ion → ionne (un lion / une lionne) 

-er → -ère (un sorcier / une sorcière) 

-eur → -euse (un danseur / une danseuse) 

-teur → -trice (un acteur / une actrice) 

-f → -ve (un veuf / une veuve) 
 

• Certains noms sont identiques au masculin et au féminin. 

 exemple : un artiste → une artiste 
 

• Dans certains cas, le féminin est différent du masculin. 

 exemples : un frère → une sœur ; un étalon → une jument ; un singe → une guenon 
 

• Certains noms ne peuvent pas avoir de masculin ou de féminin. 
 exemple : un stylo ; une table 
 


